
geben, sich für das Bezirksranglistenturnier zu qualifizieren. Nach 
spannenden Spielen qualifizierte sich in der Herren B Klasse Tobias 
Heringlehner als 1., in der Herren C Friedmar Müller als 2. und in der 
Herren D Janosch Rajabi als 1. Bei den Damen kam Carina Stoll als 
einzige Teilnehmerin gleich eine Runde weiter. Diese 4 ASVler durften sich 
anschließend am 20. und 21.05 beim Bezirksranglistenturnier, das 
ebenfalls in Wilhelmsdorf stattfand, beweisen.  
Herausragend hierbei die Ergebnisse unseres Youngsters Janosch Rajabi, 
der die Herren D-Klasse mit nur einem verlorenen Spiel gewann. In der 
Damen B-Klasse konnte Carina Stoll eine gute Rolle spielen. Sie verlor ihr 
einziges Spiel gleich am Anfang, steigerte sich und gewann alle restlichen 
Spiele. Somit belegte sie schließlich mit einem Satzgewinn weniger den 2. 
Platz. Auch in der Herren B-Klasse konnte ein ASVler den 2.Platz 
erspielen. Tobias Heringlehner bezog seine einzige Turnierniederlage 
schon in der Vorrunde, wo er gegen den späteren Sieger Alexander Krüger 
verlor. Sieben Siege brachten ihn schließlich punktgleich mit dem Ersten 
auf den zweiten Platz. Etwas Pech hatte Friedmar Müller, der in der 
Vorrunde mit guten 2:2 Punkten nur aufgrund des schlechteren 
Satzverhältnisses ausscheiden musste. 
 
Nun komme ich zur sportlichen Situation:  
Unsere ersten beiden Damenmannschaften 
spielten die abgelaufene Saison in der 2. 
Bezirksliga. Die 1. Damen schloss die Saison 
auf einem sehr guten 2. Platz ab. Da Sie 
lange Zeit die Tabellenspitze anführten, 
machten sie sich berechtigte Hoffnungen 
aufzusteigen. Leider hat es am Ende doch nicht 
ganz gereicht. Es war aber trotzdem eine super 
Saison. Die 2. Mannschaft hingegen ist als 
Tabellenvorletzter eigentlich abgestiegen. So wie es aber nach der 
vorläufigen Ligeneinteilung aussieht, bleibt die 2. Mannschaft trotzdem der 
2. Bezirksliga erhalten.  
So hat man sicherlich auch nächstes Jahr zu kämpfen, aber das tut der 
guten Stimmung hoffentlich keinen Abbruch. 
Die 3. Damen wurde Meister in der 1.Kreisliga. Sie verzichtet jedoch 
aufgrund einiger personeller Probleme auf den Aufstieg. Hoffentlich 
entspannt sich die Situation demnächst, damit auch unsere 3. 
Damenmannschaft wieder in der 3. Bezirksliga auf Punktejagd gehen kann. 
Im Jugendbereich haben wir einige vielversprechende Talente, die auch im 
Erwachsenenbereich sehr gute Ergebnisse erzielen. Die Maßnahme, dass 
sich das Jugend- mit dem Erwachsenentraining überschneidet, hat also 
etwas gebracht. Ich kann nur an alle appellieren, kommt wenn möglich 
zwischen 7 und halb 8 und schnappt euch für eine halbe Stunde einen  


